

南武地域同胞情報誌
2014年 9月 1日発行
(毎月1日発行)
累計第96号



南武同胞生活相談綜合センター
〒211-0063 中原区小杉町1-526
TEL : 044-722-0724
FAX : 044-733-0188
Eメール : nambuchibu@nifty.com

第7回 夏遊び開催!!

210名以上が集い大盛り上かり!!

2014年8月24日(日) 南武朝鮮初級学校
運動場・体育館

主催: 第7回《夏遊び》実行委員会

南武青商会・朝青南武支部・南武朝鮮初級学校・
総聯支部・女盟支部(パンカルキッズ)・アボジ会・オモニ会



大人も子どもも楽しみました☆

毎年恒例の南武青商会主催「夏遊び」が南武朝鮮初級学校にて行われました。今年も天気に恵まれ210名を超す同胞たちが集まり楽しく過ごしました。1部では、運動場に準備されたカキ氷店や射的、スーパー保齡球、輪投げなどの出店で子どもたちが楽しみ、体育館内に作られた段ボール迷路も好評でした。

また、学齢前の子ども達を対象に「学校探検」を行い、南武学校校舎内を見て回りました。

同胞たちの他にも、チラシを見た近隣の日本の方々も参加して下さいました。

「夏遊び」2部では運動場で焼肉を行い、学校紹介ビデオや人物紹介などで盛り上りました。

南武青商会では子どもたちの「夏の思い出」の為に一生懸命準備してきたイベントですが、南武学校の学生だけでなく、地域に住む学齢前の子どもやその父兄たちにも目を向け、積極的に宣伝活動員活動を他団体との協力のもと行ってきました。南武青商会は南武同胞社会の活性化のためにこれからも頑張っていきます！



日校生サマースクール実施!

神奈川・千葉・埼玉・西東京『日校在学朝鮮人学生会』合同サマースクール

夏と言えばサマス!! 36名の学生たちが参加!

2014年8月6日(月)~8日(水) 横浜市

神奈川県の南万騎が原にある「横浜市こども自然公園青少年野外活動センター」にて、4県合同サマースクールが述べ36名の日校生とスタッフ、関係者合わせ約100名の参加の元、盛大に開催されました。

神奈川学生会からは21名が参加し、南武からは学生・当日スタッフ合わせ6名が参加しました。

今回のサマースクールでは、キャンプファイヤーや民族楽器体験コーナー、班別討論、東京歌舞団による公演など、例年行われている企画以外にも冷麺作りや屋台出店してのお祭り、学生会OBたちとの座談会など、遊びを重視した企画が目白押しで参加者から好評を博しました。

今回のサマースクールに参加した学生の中には、「こんなに同じ悩みを共有できる仲間がいるとは思わなかった。今回参加して一人じゃないことがわかった」など、それぞれが様々な思いを胸に、コリアンとしての自分に対して、多くの気付きを与えることが出来ました。

毎年、夏に行なわれてゐる学生会の一大イベントとして、より多くの日校生に参加してもらうために年間を通した活動をこれからも行なっていきます!



南武高麗長寿会

≪8.15祖国解放69周年記念祝賀会≫

2014年8月8日(金) 南武支部

祖国解放69周年を記念し支部事務所で行われた祝賀会には約30の長寿会会員と同胞が集まりました。

祝賀会1部では記念講演会が行われ日朝会談後の情勢《日朝関係の現在》について総聯支部委員長が行いました。

2部祝賀会では総聯支部前委員長へ感謝の気持ちを込め南武高麗会から花束が贈られ、その花束を今まで支えてくれた奥さまへ贈るというサプライズがありました。祝賀会では歓談を楽しみながら、祖国解放記念を祝いました。準備に汗を流した南武高麗会役員の皆さん本当に疲れさまでした!



朝青南武の今期初イベント!

2014年8月23日(土) 南武支部屋上

朝青団結焼肉モイム♪



南武支部屋上にて朝青支部焼肉会が行なわれ12名の朝青員の参加の元、開催されました。

今回行なわれた焼肉会は、新たにスタートを切った朝青支部の新役員主導の下に準備が行なわれ、誕生日を迎えた朝青員にサプライズでケーキをプレゼントするなど、終始笑いがたえない場となりました。

今月13日にも朝青支部でイベントを開催するにあたって、集まつた朝青員がこれから支部を盛り上げていこうと一致団結する素晴らしい場となりました。これからも朝青員の求めるものを常に考案し実践する中で、地域同胞社会の発展に寄与できるよう頑張っていきたいと思います。



〈第36回 在日朝鮮初級学校中央サッカー大会〉

2014年8月7日(木)~9日(土) 大阪・堺市立サッカー・ナショナルトレーニングセンター



「第36回在日朝鮮初級学校中央サッカー大会（コマチュック大会）」が行われた。大会3日目は台風による大雨の影響もあり、主催者側が試合不可能と判断。コマチュック史上初めて、優勝チームが出ないまま3日間の大会の日程を終えることとなった。

南武初級学校からも10名の学生たちが練習の成果を発揮し2勝2敗の成績を上げた。猛暑の中行われた大会に参加し全力を尽くした学生たちに拍手！

応援に駆け付けた学父母たちもお疲れさまでした！



〈第12回 在日朝鮮初級学校中央バスケット大会〉

第12回在日朝鮮初級学校学生中央バスケットボール大会「ヘバラギカップ」が8月1~3日、東京朝鮮文化会館で開催された。今大会には男子7チーム、女子16チーム、女子合同1チームが出場した。

大会は試合の他にフリースロー協議などで賑わった。南武初級学校の女子バスケット部の学生たちも熱戦を繰り広げ日頃の成果を100%出し切った。

大会にはオモニ達も駆け付け自作の横断幕を掲げエールを送った。



第53回横浜市長杯争奪 日朝親善サッカー—横浜記念大会



試合前に記念撮影を行った両選手たち

試合後、記念撮影に応じてくれた
横浜市社会人選抜（左）とFCコリア（右）の主将

「第53回横浜市長杯争奪 日朝親善サッカー横浜大会」が8月24日、横浜市の三ツ沢陸上競技場で行われた。大会メインは横浜市社会人選抜とFCコリアの試合。両者一歩も譲らない接戦が続き、4-4（前半2-3）で引き分けた。これに先立ち、慶應義塾高と神奈川中高高級部の試合（5-1）、横浜市中学校選抜と関東朝鮮中級学校選抜の試合（2-0）も行われた。

大会はサッカーを通じて日朝両国民の友好を深めるために開催され、一般社団法人横浜サッカー協会と神奈川体協が主催。横浜市市民局、公益財団法人横浜市体育協会、神奈川新聞社、在日本朝鮮人神奈川県サッカー協会が後援するなど、高い関心のもとで運営された。当日は、大会関係者と日本市民、県内同胞や朝鮮学校生徒ら400名が観覧した。

9月予定	行事（予定）
1日(月)	ハナ次世代会特別講演会(18:30)
3日(水)	総聯支部常任委員会(19:00)
5日(金)	南武青商会幹事会(19:30)
9日(火)	共和国建国66周年
10日(水)	女盟常任委員会(10:30) 南武商工会理事会(18:00) 南武教育会理事会(19:30) 朝青常任委員会(19:30)
12日(金)	南武高麗会ミニデイ(11:00)
13日(土)	神奈川県青商会第14次総会(19:30) 朝青南武支部納涼会(15:00)
14日(日)	パンウルキッズ<流しソーメン>
21日(日)	南武学校授業参観 & 同胞敬老モイム ハナカップ<フットサル大会>(9:30)
24日(水)	南武高麗会ミニデイ(11:00)
28日(日)	神奈川中高運動会

4コマ漫画 南武美ちゃん

原作さんへん

絵きんしょる

no.48



世界のプロレスラーが平壌に集結

8月30、31日、平壌・柳京鄭周永体育館で行われた平壌プロレスリング国際競技大会。19年ぶりに平壌で開かれた国際的規模のプロレスリング大会には、日本や世界の名だたるプロレスラーたちが集い、互いの技を競い合った。



各国観光客や平壌市民ら15,000人が観覧